

社長メッセージ



代表取締役社長 渡辺 忠

“MADE IN JAPAN”のものづくり

大同信号化工は金属めっきや塗装表面処理加工、樹脂成形用金型の設計・製造、樹脂成形品の製造・販売などを扱うものづくりの会社です。当社は、社会の重要なインフラである鉄道信号機器や自動車用部品、一般産業機器・研究用機器部品など幅広い業種・業界から多種多様な受注を受けて質の高いものづくりをしています。

ものづくりのグローバル化が進み海外での製造が一般化しつつありますが、当社は自社の生産ラインや長年に渡り培ったノウハウを通して日本品質、信頼性の高い製品と健全な企業活動による日本のものづくり“MADE IN JAPAN”を支える企業として、社員一丸となり頑張っております。

魅力ある会社の実現

ものづくりの現場では、様々な問題、課題、変化に日々対応していく対応力が必要ですが、社員一人ひとりの能力と仕事への意欲が会社の力、発展へのエネルギーとなります。そして会社は社員の力が十分に発揮できる環境を提供・実現することで世の中の激しい変化に対応することができます。変化に対応できた時、会社の発展と社員の幸福に繋がると確信しております。人間力を高め、成長することに意欲を持つ元気一杯のみなさんと、更なる魅力ある会社の実現を目指し一緒に仕事ができることを楽しみにしております。

